



Erfolge gibt es nur, wenn alle am gleichen Strick ziehen!

René Wullschleger

Möglichst schnell weg vom Strich und aus der Abstiegszone raus sind auch weiterhin die Zielsetzungen, welche sich der Trainer der Ersten Mannschaft, Luca Iodice, zu Beginn der Rückrunde gesteckt hat. Auf die Rückrunde konnten acht Spieler neu beim FC Oftringen verpflichtet werden.

Die Ausgangslage im Kampf um den angestrebten Ligaerhalt ist nach den Abgängen von Popaj, Sieber und Hasani zum FC Rothrist nicht hoffnungslos. Dank grossen Bemühungen von Trainer Luca Iodice konnten auf die Rückrunde acht neue Spieler für die 1. Mannschaft verpflichtet werden. Damit umfasst der Kader wieder 18 Spieler.

Erfolge nur als Einheit

Trainer Luca Iodice dazu: „Als Trainer wünscht man sich eine Mannschaft, welche längere Zeit zusammen gespielt hat und von eingespielten Automatismen lebt. Diese Voraussetzungen sind erneut nicht gegeben. Klagen nützt je-

doch auch nichts. Für meine Mannschaft ist es das Wichtigste, dass wir so schnell als möglich zu einer Einheit finden. Erfolge können wir nur feiern, wenn wir auf dem Platz eine Einheit bilden, wo jeder am selben Strick zieht. Als Trainer ist es für mich eine Herausforderung, verschiedene Mentalitäten und Persönlichkeiten zusammenzubringen. Positiv laut Luca Iodice ist, dass die Spieler der 1. Mannschaft ohne Handgeld spielen. In den verbleibenden Meisterschaftsspielen gibt es für Luca Iodice zwei Zielsetzungen: Ligaerhalt und die neu verpflichteten Spieler rasch in den FC Oftringen zu integrieren.

System und Taktik bestimmen die Spieler

Angesprochen mit welchem System oder welcher Taktik Trainer Luca Iodice am liebsten spielen lassen würde, meinte der Fussballlehrer: „Eigentlich würde ich gerne offensiven Fussball spielen lassen. Dies bleibt jedoch Wunschdenken. Beim FC Oftringen muss ich mit den Spielern antreten, welche da sind und dies ist pro Spiel immer wieder anders“. Die zur Verfügung stehenden Spieler bestimmen die Taktik.

Neue Spieler im Kader

Avni Hasanramaj
(FC Menzo Reinach)
Giovanni Gallo
(SC Kriens U17)
Kenan Mujanovic
(2.Mannschaft FC Oftringen)
Albatrit Morinaj
(SC Zofingen)
Enis Ademovic
(FC Dulliken)
Omer Mustafa
(FC Menzo Reinach)
Vinzenc Gashi
(FC Dottikon)
Patrick Rüttimann
(FC Windisch)
Emir Rakovic
(2.Mannschaft FC Oftringen)

Generalversammlung 2015

René Wullschleger

Präsident Rolf Weber und der Vorstand wurden bestätigt. Der FC Oftringen sucht immer noch Aktuarin oder Aktuar und Werbechef. Im Vergleich zum Vorjahr erhöhte sich die Mitgliederzahl um 56 Fussballer. Die Jahresrechnung schloss mit kleinem Gewinn ab. Walter Pizzolante wurde zum Freimitglied ernannt.

Die Abhandlung der verschiedenen Jahresberichte prägte die speditiv verlaufene Generalversammlung. Für das bevorstehende Vereinsjahr forderte Präsident Rolf Weber in seinem Jahresbericht alle auf, am gleichen „Karren“ zu ziehen.

Gemäss Aussagen des Spikopräsidenten René Müller wurden in der letzten Saison 313 Meisterschaftsspiele ausgetragen, was einem Durchschnitt von

zehn Spielen pro Wochenende entsprach

Vorstand nicht komplett

Auch nach der Generalversammlung konnte der Vorstand nicht komplettiert werden. Vakant bleiben Aktuarat sowie Werbe- und Sponsoringchef. René Müller erklärte auf Ende Jahr seinen Rücktritt aus dem Vorstand. Nach erfolgter Wahl setzt sich der Vorstand des FC Oftringen wie folgt zusammen: Präsident: Rolf Weber, Vizepräsident/Spiko: René Müller, Finanzchef: Marco Eng, Obmann Aktivmannschaften: Enzo Iannuzzelli, Juniorenobmänner: Maurizio Carlino und Giuseppe Pizzolante.

Der Fussball boomt beim grössten Oftringer Sportverein! Gemäss Etat verzeichnete der FC Oftringen Ende Vereinsjahr 475 Mitglieder. Das sind 56 Mitglieder mehr als vor einem Jahr. Präsident Rolf Weber dazu: „Die Infrastruktur bezüglich Garderoben und Spielfelder entsprechen nicht mehr den Anforderungen“! Giuseppe Pizzolante, Obmann Kinderfussball: „Zeitweise mussten wir interessierte Buben und Mädchen abweisen“! Total 74 Funktionäre, wovon 45 Trainer, leisten beim FC Oftringen Freiwilligenarbeit.

Finanzchef Marco Eng legte den Anwesenden eine Jahresrechnung vor, die mit einem kleinen Gewinn von 322.21 Franken abschloss.

Dressmanagerin Therese Fischer, Clubwirtin Jeannette Graber und Platzwart Hans Graber sowie die Schiedsrichter erhielten für ihre Einsätze hohes Lob und Anerkennung.



Emil Frey AG
Autocenter Safenwil

HEGLI
Bau und Industrie

Trainingslager der 1. Mannschaft

Rolf Weber

Am Montagnachmittag des 9. März traf sich die 1. Mannschaft des FC Oftringen am Euroairport Basel. Die Stimmung war gelöst und das Team war bereit für eine intensive Trainingswoche in Alicante/Spanien.



Neben einigen Trainingseinheiten und Spielen stand vor allem auch Teambildung auf dem Programm. Alles in allem dürfen die Mannschaft und der Staff auf ein gelungenes Trainingslager zurückblicken. Trainer, Spieler und Betreuer kamen sich durch die intensive tägliche Zusammenarbeit näher und konnten so das Zusammengehörigkeitsgefühl entwickeln das, neben dem spielerischen Können, ebenso notwendig ist, um in der bevorstehenden Rückrunde die notwendigen Punkte für den Ligaerhalt einzufahren.



Die Spieler bedanken sich herzlich bei den Sponsoren und Funktionären, dem Trainer und Betreuer, die diese tolle Woche überhaupt möglich machten und starten motiviert und mit Vollgas in die Rückrunde.

Neues Freimitglied

Rolf Weber

Für seine langjährige Tätigkeit als Juniorentrainer wurde Walter Pizzolante zum Freimitglied ernannt.



Walter Pizzolante war von 1977 bis 1992 selber aktiver Fussballer. Davon die meiste Zeit beim FC Oftringen. Beim FC Rothrist, dem FC Olten und beim ASC Italia Zofingen schnupperte er aber auch fremde Luft. Seit der Saison 2005/2006 ist er ununterbrochen als Juniorentrainer aktiv. 3 Saisons bei den Junioren F, 3 Saisons bei den Junioren E. Aktuell ist Walter nun im 4 Jahr bei den D-Junioren.

Wir danken Walter für seinen Einsatz für unsere Juniorenabteilung.



Emil Frey AG
Autocenter Safenwil

HEGLI
Bau und Industrie

Klubhausrestaurant – nach wie vor ein Geheimtipp

Rolf Weber

Nicht nur die Fussballsaison läuft bereits wieder auf vollen Touren sondern auch in der Klubhausküche dampfen und glühen die Kochtöpfe.

Jeannette und Hans Graber heissen Sie mit ihrem Team ganz herzlich willkommen!

Schön, dass Sie unser Gast sind!

Tipp!



Unser Klubhaus ist bestens geeignet für Vereinsanlässe, Gesellschaften, Firmenfeiern und Seminare von 10 bis 60 Personen, mit gepflegtem Ambiente, wo unsere Gäste kulinarisch verwöhnt werden.

Auskunft gibt Ihnen gerne unsere Klubhauswirtin, Jeannette Graber
Natel 079 456 32 26



Mit grosser Leidenschaft schälen die Mütter von Jeannette und Hans die Kartoffeln. Es gilt, viele hungrige Mäuler zu stopfen. Da ist jede helfende Hand willkommen.

Prämienübergabe Sponsorenlauf

Rolf Weber

Der Sponsorenlauf gehört wie eine GV zu jedem Sportverein und findet einmal jährlich statt. Beim FCO ist es so geregelt, dass von jedem Mitglied erwartet wird, dass es wenigstens 150 Franken einläuft.

Da die Sponsorensuche nicht allen gleichgut von der Hand geht, ist die Teilnahme dennoch freiwillig. Wer allerdings nicht teilnimmt erhält zu Beginn des neuen Jahres eine Rechnung, mit deren Bezahlung jedes Mitglied sein Versäumnis nachholen kann.



Dass es auch anders geht, zeigt sich jeweils an der Prämienübergabe an diejenigen Läufer, welche die grössten Beträge eingelaufen haben.

Einige Zahlen:

59 Läufer erhalten eine Prämie

Total gelaufene Distanz aller Läufer 2110 Kilometer

Dies entspricht der Entfernung Oftringen – Lissabon, Oftringen - Oslo oder Oftringen – Riga

Ebenso entspricht diese Distanz der Hin- und Rückreise nach Barcelona, Napoli, Budapest oder Flensburg (nördlich von Hamburg)

Es wurden 690 Kilometer mehr gelaufen als im Vorjahr.



Emil Frey AG
Autocenter Safenwil

HEGLI
Bau und Industrie